

Grade Equivalence

Cairo University / Alexandria University			BTU Cottbus - Senftenberg	Grade
A+	4	97% or more	1,0	Excellent
A	4	90 – less than 97%	1,3	
A-	3.7	85 – less than 90%	1,7	Very good
B+	3.3	80 – less than 85%	2,0-2,3	Good
B	3	75 – less than 80%	2,7-3,0-3,3	Satisfactory
B-	2.7	70 – less than 75%	3,7-4,0	Passed
C+	2.3	65 – less than 70%	5,0	Failed
C	2	62 – less than 65%	5,0	
C-	1.7	58 – less than 62%	5,0	
D+	1.3	54 – less than 58%	5,0	
D	1	50 – less than 54%	5,0	
F	0	less than 50%	5,0	

The grade B+ / 3.3 of Cairo University and Alexandria University is translated to a 2,0 in the BTU Cottbus – Senftenberg grading system.

The grade B / 3 of Cairo University and Alexandria University is translated to a 2,7 in the BTU Cottbus – Senftenberg grading system.

The grade B- / 2.7 of Cairo University and Alexandria University is translated to a 3,7 in the BTU Cottbus – Senftenberg grading system.

The grade 5,0 of BTU Cottbus - Senftenberg is translated to a 1,7 in the Cairo University and Alexandria University grading system

Notenäquivalenztabelle

Kairo Universität / Alexandria Universität			BTU Cottbus - Senftenberg	Note
A+	4	97% oder mehr	1,0	Exzellent
A	4	90 - weniger als 97%	1,3	
A-	3.7	85 - weniger als 90%	1,7	Sehr gut
B+	3.3	80 - weniger als 85%	2,0-2,3	Gut
B	3	75 - weniger als 80%	2,7-3,0-3,3	Befriedigend
B-	2.7	70 - weniger als 75%	3,7-4,0	Bestanden
C+	2.3	65 - weniger als 70%	5,0	Nicht bestanden
C	2	62 - weniger als 65%	5,0	
C-	1.7	58 - weniger als 62%	5,0	
D+	1.3	54 - weniger als 58%	5,0	
D	1	50 - weniger als 54%	5,0	
F	0	weniger als 50%	5,0	

Die an der Universität Kairo und der Universität Alexandria vergebene Note B+ / 3.3 wird als 2,0 in das Notensystem der BTU Cottbus – Senftenberg übertragen.

Die an der Universität Kairo und der Universität Alexandria vergebene Note B / 3 wird als 2,7 in das Notensystem der BTU Cottbus – Senftenberg übertragen.

Die an der Universität Kairo und der Universität Alexandria vergebene Note B- / 2.7 wird als 3,7 in das Notensystem der BTU Cottbus – Senftenberg übertragen.

Die an der BTU Cottbus - Senftenberg vergebene Note 5,0 wird als 1,7 in das Notensystem der Universität Kairo und der Universität Alexandria übertragen.